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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

１ 日本のエネルギー問題と志賀原子力発電所の再稼働について 

(1) 日本を取り巻くエネルギー問題について、所見を聞く。 

(2) 電気料金が来年４月から４５％値上がりした場合、具体的にど

のような対応を考えているのか。 

(3) 知事が国会議員時代に培った人脈を活かし、志賀原子力発電所

２号機の再稼働に向けた働きかけを行うべきと考えるがどうか。 

 

２ 金沢以西延伸後の並行在来線について 

(1) 来春設立するＩＲいしかわ鉄道利用促進協議会のメンバーにつ

いて聞く。 

(2) 金沢以西延伸後の運賃水準について、令和元年度に公表した試

算よりも値上げ幅を抑制できた要因と今後の見通しを聞く。 

 

３ 予防接種健康被害救済制度について 

(1) 本県における新型コロナウイルスのワクチン接種による重大な

副反応の相談件数を聞く。 

(2) 本県における予防接種健康被害救済制度の申請件数と認定件数

を聞く。 

(3) ワクチン接種のメリットとデメリットを比較できるように、副

反応の状況や予防接種健康被害救済制度の申請状況などを県民に

分かりやすく伝えることが重要と思うがどうか。 

 

４ 旧統一教会について 

(1) これまでに旧統一教会から県や県出資団体に対して、後援や協

賛、施設利用の依頼はどれくらいあったのか。 

(2) 今後、県に対して、様々な団体から多様な依頼があると思うが、

どのように精査していくのか。 

 

５ ネーミングライツの導入について 

ネーミングライツは、維持管理費の軽減や企業のイメージアッ

プにもつながるものであり、県の施設でも導入すべきと考えるが

どうか。 
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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

６ Ｇ７富山・金沢教育大臣会合について 

(1) 子どもたちが教育をテーマに議論する「こどもサミット」は、

具体的にどのようなものを考えているのか。 

(2) 富山県との共催について、どのような連携を考えているか。 
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